

## López Marcano ve al Gobierno “incapaz” de frenar “el desplome” del Seve Ballesteros

***El ex consejero de Turismo cree que la presidenta debe tomar medidas ante la “ineficacia” de los gestores del PP***

*Santander, 16 de enero de 2025*

El diputado del PRC y ex consejero de Turismo, Javier López Marcano, cree que la Consejería de Fomento es “incapaz” de frenar la “caída en picado” que sufre el aeropuerto Seve Ballesteros desde hace 17 meses, por lo que ha hecho un llamamiento a la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, para que “tome medidas y acabe con la ineficacia que están demostrando los actuales gestores de esta infraestructura”.

El parlamentario regionalista ha realizado esta petición al considerar que la evolución del tráfico del aeródromo cántabro “no es esperanzador”, tras confirmarse la pérdida de casi 199.500 pasajeros en el primer trimestre del año, que supone un retroceso del 8,9 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, cuando “también se produjo un retroceso importante”, en contra del contexto general de crecimiento que están registrando el resto de los aeropuertos españoles.

“Vamos de mal en peor”, ha lamentado López Marcano, quien también ha destacado la pérdida de conexiones, especialmente de rutas operadas por Ryanair, como Manchester, Birmingham, Venecia y Sevilla.

Asimismo, ha contrastado el “declive” del Seve Ballesteros con la evolución de los vecinos de Asturias y Bilbao, diferencia que en su opinión evidencia “fallos de gestión”, que atribuye sobre todo a la “inacción y falta de iniciativa” de los actuales responsables del Partido Popular.

Por todo ello, ha considerado “imprescindible” que la presidenta “tome medidas urgentes para atajar esta crisis, si no quiere repetir lo que ya ocurrió durante el anterior Gobierno del Partido Popular del que también formó parte, cuando el aeropuerto perdió todo el dinamismo y los crecimientos récord impulsados por el PRC”. “La historia se está repitiendo, pero yo soy un hombre confiado y creo aún estamos a tiempo de reconducir la situación”, ha concluido.